

**STRATEGI *EXPERIENTIAL MARKETING* PADA  
PRODUK DEPOSITO IB DESYA MUDHARABAH  
DI BPRS SURIYAH MELALUI PENDEKATAN  
*ASSET BASED COMMUNITY DEVELOPMENT***



**SKRIPSI**

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Penyelesaian Tugas Akhir Strata Satu (S1)  
Dalam Bidang Perbankan Syariah (PS)**

**Oleh :**

**Aprilia Putri Widianingsih  
1950410030**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
PROGRAM STUDI PERBANKAN SYARIAH  
TAHUN 2022/2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bac Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291)  
432677 Fax. 441613, 438818

email: febi@iainkudus.ac.id, febiiainkudus@gmail.com,

website: www.iainkudus.ac.id

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara :

Nama : Aprilia Putri Widianingsih  
NIM : 1950410030  
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam  
Prodi : Perbankan Syariah  
Judul : Strategi Experiential Marketing Pada Produk Deposito  
IB Desya Mudharabah di BPRS Suriyah Melalui  
Pendekatan Asset Based Community Development.

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 12 Oktober 2022 sampai dengan 06 Juni 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses **Munaqosah**.

Kudus, 06 Juni 2022  
Pembimbing,

**Kharis Fadlullah Hana, M.E., RSA**  
**NIP. 199112052018011002**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp.

(0291) 432677 Fax. 441613, 438818

email: [febi@iainkudus.ac.id](mailto:febi@iainkudus.ac.id), [febiainkudus@gmail.com](mailto:febiainkudus@gmail.com),

website: [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PENGESAHAN MUNAQOSAH**

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi

Saudara :

Nama : Aprilia Putri Widianingsih  
NIM : 1950410030  
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam  
Prodi : Perbankan Syariah  
Judul : Strategi Experiential Marketing Pada Produk Deposito IB Desya Mudharabah di BPRS Suriyah Melalui Pendekatan Asset Based Community Development.

telah diujikan pada hari Kamis, **06 Juli 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Dr. H. Sholikhul Hadi, M.Ag.</u></b> NIP. 196702132000031001 Ketua/Penguji I	17/07-2023	
<b><u>Dr. Taufiqurrahman Kurniawan, S.H.I., M.A</u></b> NIP. 197307272003121001 Ketua/Penguji II	17/07-2023	
<b><u>Danang Kurniawan, S.E., M.M.</u></b> NIP. 198904151036042016 Sekretaris/Penguji III	18/07-2023	
<b><u>Khariis Fadlullah Hana, M.E., RSA</u></b> NIP. 199112052018011002 Dosen Pembimbing	18/07-2023	
<b><u>H. Wahibur Rokhman, S.E, M.Si, Ph.D.</u></b> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	18/07-2023	

## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, **Aprilia Putri Widianingsih NIM 1950410030** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 6 Juni 2023

Saya menyatakan,



**Putri Widianingsih**  
**NIM. 1950410030**

## MOTTO

**“Dan hanya kepada Tuhanmulah hendaknya kamu berharap”**

( QS Al-Insyirah : 8 )

“Hidupmu tidak akan berakhir hanya karena hari ini adalah hari yang menyedihkan untukmu, tetap semangat dan kejar semua mimpimu”

( Aprilia Putri Widianingsih )

“Belajarlah berdiri dengan kedua kakimu sendiri. Semua orang punya masalahnya masing-masing, jangan mengharapkan orang lain untuk menyelesaikan masalahmu bahkan bayanganmu meninggalkanmu sendiri saat gelap ”

( Aprilia Putri Widianingsih )



## PERSEMBAHAN

Alhamdulillahrabbi'l'alamin Puji syukur kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan berkah, rahmat dan hidayahnya sehingga saya dapat menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik. Tak lupa sholawat serta salam yang senantiasa tercurahkan kepada junjungan kita Nabi Agung Muhammad SAW yang kita tunggu – tunggu syafaatnya di *yaumul qiyamah* nanti. Dengan penuh rasa syukur dan bahagia, saya mengucapkan terimakasih terhadap beberapa pihak yang telah mendukung baik secara moril maupun materiil dalam menyelesaikan skripsi ini. Dengan penuh kesadaran dan kerendahan hati, hasil karya penelitian ini saya persembahkan kepada :

1. Kepada jiwa yang terindah yang telah menjadi sosok ayah dalam hidup saya dan telah mendahului saya (Alm) Bapak H.M.Noor Said dan Ibu Hj.Karlina Hikmawati yang telah mengisi hidup saya dengan penuh kebahagiaan. Terimakasih atas segala pengorbanan, dorongan semangat serta nasihat dan doa baik yang tidak pernah berhenti tercurah dan mengiringi setiap langkahku.
2. Kepada sosok paling berharga dalam hidup saya Bapak Wiyono dan (Alm) Ibu Sri Mursih Ibu yang belum pernah kulihat sosoknya didalam hidupku, yang mungkin selalu mendoakan saya diatas sana. Terimakasih atas segala dukungan dan semangat serta kasih sayang yang tak terhingga.
3. Kepada wanita hebat yaitu Ibu Hj. Sudikah yang selalu merawat saya dari kecil hingga dewasa seperti sekarang ini seperti anak sendiri. Terimakasih juga saya ucapkan kepada H.M.Yanuar Firdaus dan Hj.Naily Maisaroh yang berperan sebagai kakak yang baik dan sigap untukku. Terimakasih atas segala semangat, doa, dukungan dan inspirasi dalam setiap langkahku.
4. Kepada 4 saudaraku ( Mb Dwi, Mb Tri, Mas Apip dan Mas Andre ) terimakasih sudah memberikan dorongan semangat sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini.
5. Untuk keluargaku besarku yang tidak bisa sebutkan satu persatu, terimakasih karena selalu memberikan dukungan,

doa dan selalu menyemangati penulis dalam penyusunan skripsi ini.

6. Kepada Bapak Kharis Fadullah Hana, M.E., RSA selaku dosen pembimbing saya yang telah banyak meluangkan waktu, tenaga serta pikiran untuk membantu penulis menyelesaikan tugas akhir ini.
7. Kepada Bapak Suroso, Mba Liya, Mba Gita, Mba Metta, Mas Fahrul serta seluruh pihak BPRS Suriyah Kudus yang kooperatif dan selalu memberikan motivasi dan dukungan untuk membantu penyelesaian tugas akhir ini.
8. Untuk Muhammad Firdaus Asrori, S.Kom. Saya ucapkan banyak terimakasih karena telah menjadi pribadi yang selalu ada serta selalu kebersamai, membantu, dan tak henti-hentinya memberikan semangat selama penulis menyusun skripsi ini sampai selesai.
9. Untuk Bar – Bar Gank ( Avita, Ratna, Sintiya, Tata, Enggar, Hakim dan Alvin) terimakasih atas segala cinta dan cerita yang telah terukir dan terimakasih telah menjadi teman terbaik memberikan bantuan serta dengan ikhlas direpotkan dalam segala hal dan kebersamai penulis dari MABA hingga akhir. Semoga pertemanan kita tetap terjaga sampai kita menutup usia.
10. Untuk seluruh teman perjuanganku dalam menyelesaikan S.1 Perbankan Syariah A-19 terimakasih atas kekompakan, rasa hangat serta kebersamaanya. Semoga silaturahmi tetap terjaga sampai kapanpun.
11. Untuk himpunanku HMPS Perbankan syariah tempatku bertumbuh dan berproses terimakasih atas segala pengalaman, ilmu dan rasa bangga yang diberikan karena dapat bergabung dan berproses bersama. Semangat untuk kalian yang sedang menyusun tugas akhir atau masih berproses di himpunan maupun di bangku perkuliahan.
12. Semua orang-orang baik yang berpengaruh dalam penyelesaian skripsi ini hingga dapat selesai pada waktunya.
13. Terakhir, teruntuk diri saya sendiri. Terimakasih sudah kuat melewati lika liku kehidupan hingga sekarang. Terimakasih karena telah mampu dan mau bertahan, berjuang serta berusaha sekuat yang saya bisa, tidak menyerah walau banyak rasa dan godaan yang datang untuk berhenti. Mari bekerja

sama untuk lebih berkembang lagi menjadi pribadi yang lebih baik dari hari kehari.





PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vocal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	TanpaTanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ	A/a
ث	Ṣ̣/ṣ̣	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ	U/u
ح	H/h	ظ	Ẓ/ẓ	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/ 'a	ء		بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/'a'	ء	A/a	بِي	B
ذ	Ẓ̣/ẓ̣	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	Abb	فَلَكِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	Rabb	عَا	'ālamiy
'Ain/Hamzah di belakang		'Ain/Hamzah di waqf		اَلْ		Vocal Rangkap	
فَرَع	qara'a	الْفُرُوع	Al-furū'	القَمَر	al-qamar	غَيْرِي	Gair>
قَرَأ	qara'a	القَضَاء	Al-qadā'	الشَّمْس	al-syams	شَيْئِي	Syai'un
Kata majemukdirangkai			Kata majemukdipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَال الدِّين	Jamāluddi>n	جَمَال الدِّين	Jamāl al-di>n			سَاعَة	Sā'ah

## KATA PENGANTAR

### *Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

Alhamdulillah robbil 'aalamiin segala puji bagi Allah Swt atas nikmat sehat, rahmat serta hidayahnya. Sholawat serta salam yang kita haturkan kepada junjungan kita Nabi Agung Muhammad SAW yang kita nanti-nantikan syafaatnya di *yaumul qiyamah* nanti. Alhamdulillah, dengan segala nikmat sehat serta nikmat-nikmat yang lain peneliti dalam menyelesaikan penelitian dengan judul “Strategi *Experiential Marketing* Pada Produk Deposito IB Desa Mudharabah Di BPRS Suriyah Melalui Pendekatan *Asset Based Community Development*”. Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana (S1) pada perguruan tinggi islam Institut agama islam negeri kudus. Semoga hasil karya penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi peneliti maupun pembaca yang lain dalam kebutuhan penelitian atau yang lain.

Tentunya, dalam penyusunan skripsi ini peneliti mendapat banyak bimbingan serta arahan dari banyak pihak, sehingga penyusunan penelitian skripsi ini dapat terselesaikan. Untuk itu, peneliti ingin menyampaikan rasa terimakasih kepada :

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin penelitian sehingga skripsi ini dapat selesai.
2. Bapak H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan persetujuan dalam proses penyelesaian skripsi ini.
3. Bapak Surepno, M.Si., Ak, CA., selaku Ketua Program Studi Perbankan Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan kemudahan dalam proses penyusunan skripsi ini.
4. Bapak Kharis Fadlullah Hana, M.E., RSA selaku dosen pembimbing skripsi ini yang bersedia meluangkan waktunya, tenaga, pikiran, serta arahan-arahan terbaik dalam penyusunan skripsi ini sampai selesai.
5. Dosen dan Staf pengajar di lingkungan civitas akademik Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan

ilmu serta pengetahuan sehingga penulis sampai di tahap penyusunan skripsi ini.

6. Suroso, S.H selaku kepala cabang serta seluruh pihak BPRS Suriyah Kudus yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melakukan penelitian di Bank tersebut.
7. Sosok ayah dan ibu yang telah mendahuluiiku (Alm) Bapak H.Nor Said dan (Alm) Ibu Sri Mursih, sosok ayah dan ibu yang senantiasa menjagaku dan memberikan support di dunia ini Bapak Wiyono dan Ibu Hj.Karlina Hikmawati serta Ibu Hj.Sudikah. Serta kakak-kakak saya (Mas yan, Mb Elly, Mb Dwi, Mb Tri, Mas Afif dan Mas Andre) yang selalu mendukung dan mendoakan saya.
8. Semua teman-temanku tercinta yang telah membantu dan memberi semangat dalam menyelesaikan skripsi ini.

Dalam penulisan skripsi ini peneliti menyadari bahwa banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna, namun penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis dan pembaca nantinya. Oleh karena itu, peneliti membuka seluas-luasnya segala kritik dan saran. Semoga Allah senantiasa melimpahkan rahmat-Nya kepada pihak-pihak yang telah membantu dan mendukung peneliti hingga penyelesaian skripsi ini.

Kudus, 07 Juni 2023  
Penulis,

**Aprilia Putri Widianingsih**  
**NIM. 1950410030**